

Stadtrat

Auszug aus dem Protokoll

Sitzung vom 12. Juli 2023

2023/172 0.12.03.03 Website / App
Evaluation Websiteanbieter, Zuschlag an Talus Informatik AG

Beschluss Stadtrat

- Der Zuschlag für den Betrieb und den Support der neuen Website erhält die Talus Informatik AG, 3266 Wiler bei Seedorf. Dieser erfolgt unter dem Vorbehalt der Kreditbewilligung durch den Stadtrat.
- 2. Mit der Umsetzung des Projekts wird der Geschäftsbereich Präsidiales + Entwicklung beauftragt.
- 3. Öffentlichkeit des Beschlusses:
 - Der Beschluss ist teilöffentlich und verzögert öffentlich (nach Information der Anbieter). Nicht öffentlich sind die Angaben zu den einzelnen Applikationen und Namen der unterliegenden Anbieter.
- 4. Mitteilung durch Sekretariat an:
 - Publics, Dr. Theo Altorfer, Stationsstrasse 57, 8606 N\u00e4nikon mit dem Auftrag die Anbieter zu informieren
 - Fachperson Kommunikation
 - Bereich Informatik
 - Mitglieder der Geschäftsleitung
 - Pflegezentrum Wildbach
 - Stadtwerke
 - Schulverwaltung
 - Mitglieder des Steuerungsausschusses
 - Parlamentsdienste (zuhanden Parlament)

Ausgangslage

Der Webauftritt der Stadt Wetzikon ist veraltet und soll deshalb zeitnah erneuert werden. Es ist ein komplett neuer Auftritt vorgesehen. In diesem Zusammenhang wurde auch die Wahl des Anbieters überprüft, weshalb der Relaunch der Website öffentlich ausgeschrieben wurde. Ebenfalls Bestandteil der Ausschreibung sind alle Unterseiten wie die der Stadtwerke, Sport und Freizeit oder der Schule Wetzikon.

Submission - Verfahrenswahl

Aufgrund der geschätzten Auftragssumme (einmalige Kosten + jährliche Kosten für 48 Monate gemäss Submissionsverordnung) wurde das selektive Verfahren durchgeführt. Da für ein Projekt wie die Website die Wahl des Partner sehr zentral ist, wurde das Verfahren mit Präqualifikation als zielführend erachtet.

Präqualifikation

Auf die Ausschreibung der Präqualifikation in der elektronischen Plattform "simap" vom 2. März 2023 haben total 34 Anbieter fristgerecht einen Teilnahmeantrag eingereicht. Aus der Prüfung der Teilnahmeanträge konnten sich aufgrund der Antworten auf den Fragebogen fünf Anbieter qualifizieren. Es sind dies:



Die Mitteilung an die Antragsteller erfolgte bis am 7. April 2023. Den fünf qualifizierten Unternehmen wurden im Anschluss die Ausschreibungsunterlagen zur Offertstellung zugestellt.

Hauptverfahren

Bis zum Einreichungstermin vom 5. Juni 2023 gingen fünf Angebote fristgerecht ein. Die Offertöffnung erfolgte am 6. Juni 2023. Die Eignungskriterien waren schon durch die Präqualifikation erfüllt. Die Selbstdeklaration war ebenfalls durch alle Anbieter zufriedenstellend erbracht.

Gewichtung

Die Zuschlagskriterien wurden gemäss der publizierten Reihenfolge in der Ausschreibung wie folgt gewichtet:

| Gewichtung der Gesamtkosten | 30 % |
|---------------------------------------|------|
| Gewichtung der Technik und Innovation | 25 % |
| Gewichtung der Supporteffizienz | 25 % |
| Gewichtung der Projektqualität | 15 % |
| Gewichtung Ausbildung von Lernenden | 5 % |

Kriterien Gesamtkosten

Einmalige und jährliche Kosten gemäss Offertangaben (über eine Gesamtdauer von 10 Jahren).

Kriterien Technik und Innovation

Entspricht das Produkt einer modernen, effizienten und Kundenorientierten, leicht verständlichen und übersichtlichen Website, inkl. allen verlangten Dienstleistungsmöglichkeiten.

Kriterien Supporteffizienz

1st und 2nd Level-Support; wie effizient und Lösungsorientiert ist der Support. Sind die Ansprechpersonen bekannt.

Projektqualität

Vertrauen in das Projektmanagement/den Projektablauf; Vertrauen in die Betriebsqualität; Vertrauen in Kosten- und Termintreue; Vertrauen in die Zusammenarbeit.

Ausbildung von Lernenden

Die Benotung der Ausbildung von Lernenden entspricht dem Verhältnis in % der Mitarbeitenden.

Am 21. Juni fanden die Präsentationen der fünf Anbieter statt. Im Entscheidgremium nahmen folgende Personen teil:

- Mitglieder Steuerungsausschuss (Stadtpräsident, Ressortvorsteher Hochbau + Planung, Stadtschreiberin, Geschäftsbereichsleiter Sicherheit, Sport + Kultur, Fachperson Kommunikation, Teamleiterin Präsidiales + Entwicklung)
- Vertretung Stadtwerke
- Vertretung Pflegezentrum Wildbach
- Vertretung Schule
- Webmaster

Ergebnis



Die Farben in der Zeile unter der Lehrlingsaubildungung zeigen, dass alle Teilnehmer der Projektgruppe TALUS auf Platz 1 gesetzt hatten. Nach Massgabe aller Kriterien ist das Angebot der Talus Informatik AG das wirtschaftlich günstigste.

Kreditbewilligung

In einem nächsten Schritt nach Ablauf der Rekursfrist erfolgt die Ausarbeitung des Vertrags. Nach dem Entscheid, welche Optionen gewählt werden, wird dem Stadtrat den Kreditantrag unterbreitet. Der Zuschlag erfolgt unter dem Vorbehalt der Kreditgenehmigung durch den Stadtrat.

Erwägungen

Der Stadtrat nimmt vom Submissionsergebnis Kenntnis. Das Angebot der Talus Informatik AG ist das wirtschaftlich günstigste Angebot. Die künftigen Anforderungen an eine moderne und innovative Website können optimal bewältigt werden.

Für richtigen Protokollauszug:

77. Juni Stadtrat Wetzikon

Martina Buri, Stadtschreiberin